
--------------------------------------------ATA N.º 04/2022-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia vinte e três de fevereiro de dois mil e vinte e dois.-------------- 
---- No dia vinte e três de fevereiro de dois mil e vinte e dois, reuniu o órgão executivo 
ordinariamente, no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, com a participação de 
Carla Alexandra Pereira da Silva, Coordenadora Técnica, para redação da respetiva ata.---- 
---- Foram registadas as seguintes participações:  Pedro Amadeu Fernandes Lopes Lobo, 
Presidente;  Paulo Sérgio Martins Nogueira, Vice-presidente;  António José Martins 
Coutinho, Ricardo Manuel Tavares da Silva, Paula Cristina Dias Coutinho, José Manuel 
Barbosa de Almeida e Costa e Eliana Inês Tavares Machado, Vereadores.--------------------- 
---- A reunião foi declarada aberta às dezassete horas e vinte minutos, tendo sido dispensada 
a leitura da ata da reunião anterior, por ter sido enviada uma cópia, previamente, a todos os 
membros que estiveram presentes naquela reunião, depois de ter sido aprovada e assinada 
em minuta no final da mesma.------------------------------------------------------------------------- 
---- A ata da reunião de 09 de fevereiro de 2022, foi aprovada, por unanimidade, pelos 
membros Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho e José Almeida 
e Costa.  O Presidente da Câmara não participou da votação por ter chegado mais tarde à 
reunião.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Isenção de Taxa – Agim--------------------------------------------------------------------------- 
 Grande Rota da Ria de Aveiro – Ratificação do Protocolo----------------------------------- 
 Associação SeVerde – Atribuição de Subsídio------------------------------------------------- 
 Filarmónica Severense – Subsídio para Aquisição de Instrumento-------------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 18 de fevereiro de 2022, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes 
valores:  operações orçamentais = € 3 507 625,29 (três milhões, quinhentos e sete mil, 
seiscentos e vinte e cinco euros e vinte e nove cêntimos) e operações não orçamentais = € 
731 660,28 (setecentos trinta e um mil, seiscentos e sessenta euros e vinte e oito cêntimos).- 
Fundos Disponíveis: - Em 18 de fevereiro de 2022, os fundos disponíveis apresentavam o 
valor em euros de € 3 148 888,58 (três milhões, cento e quarenta e oito mil, oitocentos e 
oitenta e oito euros e cinquenta e oito cêntimos).--------------------------------------------------- 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Conta Corrente de Fundos Disponíveis;---------------------------------------------------------- 

António Coutinho disse ter dúvidas sobre alguns pontos da conta corrente e dos fundos 
disponíveis que necessitavam de alguns esclarecimentos, pelo que iria solicitar essa 
informação, por escrito, ao Presidente da Câmara.---------------------------------------------- 

 Bens e Serviços – Procedimentos Lançados em 2021;------------------------------------------ 
 Avaliação do RJPAAP na Albufeira de Ribeiradio – Relatório Final;------------------------ 

António Coutinho disse ter algumas dúvidas em relação aos processos, uma vez que os 
mesmos estavam numerados, mas o documento não esclarecia quais eram os casos e 
pediu que essa informação lhe fosse disponibilizada.  De seguida, disse que estava 
disponível, assim como o seu colega Almeida e Costa, para reunir com o executivo para 
esclarecimento de algumas situações de forma a proporcionar uma resposta mais concreta 
ao IGAMAOT.--------------------------------------------------------------------------------------- 

 Bolsa de Turismo de Lisboa – Participação do Município;------------------------------------ 
 1º Festival das Camélias;---------------------------------------------------------------------------- 
 XX Edição da Rota da Lampreia.----------------------------------------------------------------- 
Intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não foram registadas intervenções.------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia-------------------------------------- 
Isenção de Taxa – Agim:  - A Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, a isenção do 
pagamento da taxa relacionada com a utilização do auditório do Vougapark, no passado dia 
18 de fevereiro de 2022, para a realização da Assembleia Geral daquela associação.--------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 



Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------- 
Grande Rota da Ria de Aveiro – Ratificação do Protocolo:  - O órgão executivo ratificou, 
por unanimidade, o protocolo celebrado em 31 de agosto de 2021, entre a CIRA e os onze 
municípios da Região de Aveiro, sobre a entrega da gestão da Grande Rota da Ria de Aveiro. 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------------------------- 
O Presidente da Câmara Municipal chegou à reunião durante a discussão do ponto seguinte.- 
Associação SeVerde – Atribuição de Subsídio:  - De acordo com a proposta apresentada pelo 
Vice-Presidente, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, a atribuição de um 
subsídio, no valor de € 535,00 (quinhentos e trinta e cinco euros), à Associação SeVerde, 
para apoiar a aquisição de um compostor comunitário a ser colocado na sede do concelho.-- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro.------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Filarmónica Severense – Subsídio para Aquisição de Instrumento:  - O órgão executivo 
aprovou, por unanimidade, a atribuição de um subsídio, no valor de € 2 235,00 (dois mil, 
duzentos e trinta e cinco euros) à Filarmónica Severense, para apoiar a aquisição de um 
instrumento (Marimba Vancore).---------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo do n.º 3 do artigo 7º do Regulamento de Apoio ao 
Associativismo.------------------------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
------------------------------------Período destinado ao Público------------------------------------ 
Não houve participação do público.------------------------------------------------------------------- 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 
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